

# 7/30 (火) ✨たいようぐみのいちにち 天気🌧️

## ☆プール遊び

- 今日は、うみ組と交代でプール遊びをしました。 待っている時間は、うみ組のお部屋で、グループごとにリズムジャンプをしてみました。全体で動くと、自分のことに集中して、周りの動きが見えないので、お友だちと動きがまっているか、ずれているかが分かりにくいので、今日は、お友だちの動きを見せ合いっこしてみました。
- 始めは、自分だけでも曲に合わせてたら良いんだという感じでしたが、「みんなで合わせる事が大切」「その方がきれいに見えるし、かっこよく見える」ということを伝えると、お友だちの動きを見ながら、併せて動くことを意識するようになりました。
- 何度か繰り返していくうちに、少しずつお友達と動きを合わせてできるようになってきました。今日は、泊まっている時の動きを中心にれんしゅうしました。グループごとに並んでの個人の動きから、2列になって全体で流れる動きまでで完成するので、これからも練習を頑張っていけたらと思っています。家庭でも応援をよろしくお願いします♪
- その後は、楽しみにしていたプールあそびをしました。今日は、10名だけだったので、みんなで大きなプールで遊ぶことができました。
- ペットボトルやじょうろに水をいっぱい入れて、お友達同士でかけあったり、バタ足の練習をしたりと、それぞれ楽しそうに遊んでいましたよ。
- 「水筒を飲んで、少し休憩しよう」と、声をかけると「1, 2, 3・・・」と、数を数えるたいよう組さん。「じゃあ、60まで数えたらまた遊ぼうね」と伝えると、60までみんなで数えてから、また、プール遊びを楽しみました(^)♪
- 最近、数字にも興味を持っているたいよう組さん。FA研やそろばんを楽しんでいるんだなあと、こうして取り入れて遊んでいるのを見ると嬉しくなりますね。

※明日は、お散歩の予定です。

